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本日　６月11日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　委  員  会  活  動  実  績  報  告

次週　６月18日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　委  員  会  活  動  実  績  報  告

第2666回　例会報告／令和７年５月28日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
５月の例会も今日で最後
です。
　私の会社の部屋には、
ロータリーの四つのテス
トと職業宣言、そして、

大旺建設の元会長、中谷健さんの「欲訥於言
而敏於行」と書かれた掛け軸があります。こ
れは「多くのことは喋らなくても、まずは行
動を迅速にして、行いでやりたいことを示し
たいと思っているものである」という意味で、
雄弁で巧妙に言葉を操る人に比べて、思想や
意志を素早く行動して機敏に実践する人物の
方がより信頼がおける。つまり、不言実行を
進めている言葉です。
　当時、私の会社も大旺グループの子会社で
したので、月に１回か２回会長室に呼ばれて、
いろいろ話を聞く機会がありました。中谷健
さんは大変大きな、面白い人物で「会社とい
うのは福祉事業ではないので、利益を上げて
ください」と笑いながら言っておられました。
中谷さんは、追手前高校の前身である城東中
学校卒業後、明治大学へ進んでいます。
　城東中学校の同級生には、警視総監から宮
内庁長官になった鎌倉節さんがいます。鎌倉
さんは、私が警察大学校に在学中、警視庁の
高知県出身者の黒潮会の会長を務めておられ、

私も黒潮会で初めてお話しました。もう一人
が橋井昭六さんで、高知新聞全盛時代の社長
を務めた方です。私は橋井さんにも、絵の師
匠であった浜口富治さんの紹介でお会いした
ことがありますが、非常に立派な方でした。
中谷さん、鎌倉さん、橋井さんの３人は、高
知県代表として文藝
春秋の同級生交歓に
も掲載されています。
　私は、特に中谷さ
んにお世話になり、
この軸を飾っていま
すが、この言葉は、
ロータリーの「内に
ありては学び、外に
ありては奉仕をする」
という精神にも通じ
るところがあるので
はないかと思います。
◇幹　事　報　告

・本日18時30分から高知
　大神宮においてロータ
　リー情報委員会を行い
　ます。
・６月４日の夜は奉仕プ
　ロジェクト研究会を、

６月20日は歓送迎会を行いますので、参加
をお願いします。
・本日例会終了後、役員会を行います。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

•佐野博三　森田さん、いつも大変お世話様
です。本日の卓話ありがとうございました。
•西森良文　週報の写真、珍しくいい感じに
写っていますね…。
•前川美智子　ＳＡＡでは、いつも「ニコニ
コ」にご協力いただきありがとうございます。
あと１カ月、よろしくお願いします。また、
６月第一例会欠席のお詫びです。

•福岡満喜子　ネームプレートをつけたまま
電車に乗るところを、ちょうど電停で松本さ
んに会い言っていただいて“はじ”をかかず
にすみました。松本さん、ありがとう！
•藤田健治　森田さん、スーツありがとうご
ざいました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件
◇早退　１件

えです。Ｔシャツなんかはもってのほか。私
はネクタイを忘れたことはなく、ちゃんとし
ていて文句を言われることはありません。
　「天の時は地の利にしかず、地の利は人の
和にしかず」という孟子の言葉があります。
いついかなる良いタイミングがあったとして
も、その土地々々の地の利や状況が良くなけ
れば、良い行いはできない。例え地の利があ
って状況が良いとしても、人の和がなければ、
事を起こすことはできない。ワインやお酒づ
くりにもよく言われます。天のタイミング、
地の力、人の技術がなければよい物はつくれ
ない。ものづくりの業界でもよく言われる言
葉です。私が好きな言葉です。
　人の和イコール親睦。必要なのはお酒でし
ょう。ロータリークラブはお酒も大好きです。
私はあらゆるお酒の中で日本酒が一番好きと
言っても過言ではありませんが、普段は飲み
ません。なぜかというと、今まで飲みすぎて
数々の失敗をしています。若い頃、30万円く
らいと、娘さんと一緒に行きなさいといわれ
た「おかあさんといっしょ」のチケットの入
った財布を失くしたことがあるので、普段は
嫌いな焼酎やウィスキーを飲みます。
　日本酒の原料はお米です。酒米は、皆さん
が食べられているお米より２割ぐらい大粒で、
中の芯も大きくて、炊いて食べると粘り気が
なくてパサパサしています。100種類ぐらい
の酒米お米がある中で、今メインで作られて
いるのは５種類。
　西の横綱は山田錦。獺祭など西の方の銘酒
にほぼ使われています。あらゆる日本酒鑑評
会で山田錦を使ってなければ勝てないといわ
れたほどです。
　次が東の横綱と言われる五百万石。萬寿な
どに使われて、甘みが強くて切れ味がよく、
寒冷地でも栽培が可能なように改良されてお
り、東北地域での栽培が多い。作付面積では、
一番です。
　次に多いのが雄町。これは安政６年に、そ
の辺の道端に生えていたのを、大きくて背が
高くて強そうだからいいんじゃないと植えた
ものが未だに残っているという、かなり古い
日本酒米です。中国地方の色の付いた変わっ
た味のお酒に使われていて、岡山県で多く栽
培されています。

　次が美山錦。在来であった種にガンマ線を
放射して突然変異として生まれたお米です。
非常に病気に強くて、今はかなり出ています。
山岳地域など気候の厳しいところでも栽培可
能で、主に長野県などで栽培されています。
　次が八反錦。他にも八反草とか八反何々と
いう日本酒米がありますが、ほぼほぼ広島県
生まれのお米です。広島は酒米の栽培が盛ん
です。こちらも最近数が増えてきています。
美山錦や八反錦は、例えば、土佐鶴美山錦づ
くりといったように、各メーカーが普段使っ
てないけど、特別なお酒としてお米を取り寄
せて造るといったものに使われています。瓶
に名前が載るお米です。
　皆さんが食べているお米は、表面の10％を
削った状態で食べられていますが、日本酒の
純米大吟醸のトップになると、精米具合10％、
米の90％を捨ててます。中心部はでんぷん質
が高くて、雑味が少ない。外の雑味が多い部
分をお酒にすると、旨味はいいのですがすっ
きりしたお酒にはならない。ということは、
原料が少なくなるため米の量が多くなり、当
然のことながら１本の単価がべらぼうに高く
なります。
　日本酒は、世界でも珍しく並行複発酵とい
う、でんぷんをぶどう糖に、ぶどう糖をアル
コールに変えるという二つの作業を樽の中で
同時に行っていく、難しいお酒づくりで、こ
れは国の誇りだと思っていい技術です。でん
ぷんを糖に変えるのに必要なのが麹（こうじ）
菌です。これはたんぱく質をアミノ酸に変え
る能力もあり、米や麦に麹を入れて熟成させ
ると味噌や醤油になります。日本酒造りの全
工程を取り仕切る責任者が杜氏です。
　ちなみに麹菌が生息できるのは日本だけで、
日本の国菌として指定されています。この菌
を培養して醸造用の菌をつくっている会社は、
日本に10社しかない上に、味噌や醤油など醸
造用の種菌をつくるのは「もやし屋」と呼ば
れて、ほぼ全種類を網羅してつくっている
「もやし屋」は日本には３軒しかありません。
（以後の話は、現地で…）
　６月１日、野外レクレーション「室戸でキ
ンメダイを食して、濵川商店の酒蔵見学酔い
どれつれづれツアー」ＮＴＴ東局10時出発！

　この１年、一緒に活動してくれたメンバー
を紹介します。
　まず、副委員長、我が委員会の要です。神
の使い、山村一正。本業占い師、副業は養鶏
です。趣味で宮司という仕事をしているとか。
ロータリーの知識が非常に豊富で、含蓄ある
言葉、皮肉の効いた言葉を私は全身に受けな
がら、活動しています。本委員会、１年間問
題なく運営できたのは、山村副委員長のおか
げではないかと深く感謝しています。残り１
カ月、生意気な私についてきていただければ
嬉しく思います。
　次は、親睦の良心、石井春年。てんちゃん
の後におじさんが来たと、何人かの会員が肩
を落としたのを忘れませんが、石井さんは非
常に真面目で、出席率は当委員会ではナンバ
ー１ではないでしょうか。趣味ウォーキング、
妻ちづるです。親睦唯一の常識人。残り１カ
月、よろしくお願いします。
　錬金術師、福岡顕史。趣味は唐揚げ屋巡り、
特技は唐揚げの早食い。好きな言葉は「ツモ、
チンイツ、リャンペーコー、ピンフ、ドラド
ラ、数え役満、親なので１万６千オール」妻
と娘を愛するナイスガイ。

　新入委員の名渕敏徳。第一生命高知支店長、
入会されて間もないですが、多分、前任の小
林さんの出席回数を、本日で抜いたのではな
いかと、ほぼ100％出席です。
　そして、志半ばで散って行った仲間、小林
さんと三井住友の中野さん。
　この仲間でやってまいりました。私は初め
ての親睦委員長なので、親睦委員会はどんな
ことをするのか、先々代の西森大さんの資料
を読み漁り、先代の西内さんに聞きました。
ただ西内さんは、かなり派手に活動されてい
たし、委員もパンチの効いた方が多かったよ
うですので、今年はちょっと趣向を変えて、
会全体で楽しみながらできる活動、レクレー
ション、夜間例会などができればと佐野会長
に相談…が、話の途中で「好きにしてかまん」
と言っていただき、そこで考えました。
　親睦って何だろう。辞書やインターネット
では、仲良くする、人と人のつながり、たく
さんの言葉が出ていますが、もう一つピンと
こない。では、対義語は何か。「抗争、互い
に張り合い争う様、反目、仲が悪く睨み合う
こと」等々。だとすると、親睦とは、お互い
を尊重し合い、目と目を合わせて仲良く活動

すること。もう一度
佐野会長に「こんな
形でやりますが、か
まいませんか」「好
きにしてかまわん」
と。本当に１年間、
好きにやらせていた
だきました。
　もう一つ、親睦委
員会で大事な仕事は、
会員の皆さんはもち
ろん、来訪ロータリ
アンや講師のお出迎
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どれつれづれツアー」ＮＴＴ東局10時出発！

　この１年、一緒に活動してくれたメンバー
を紹介します。
　まず、副委員長、我が委員会の要です。神
の使い、山村一正。本業占い師、副業は養鶏
です。趣味で宮司という仕事をしているとか。
ロータリーの知識が非常に豊富で、含蓄ある
言葉、皮肉の効いた言葉を私は全身に受けな
がら、活動しています。本委員会、１年間問
題なく運営できたのは、山村副委員長のおか
げではないかと深く感謝しています。残り１
カ月、生意気な私についてきていただければ
嬉しく思います。
　次は、親睦の良心、石井春年。てんちゃん
の後におじさんが来たと、何人かの会員が肩
を落としたのを忘れませんが、石井さんは非
常に真面目で、出席率は当委員会ではナンバ
ー１ではないでしょうか。趣味ウォーキング、
妻ちづるです。親睦唯一の常識人。残り１カ
月、よろしくお願いします。
　錬金術師、福岡顕史。趣味は唐揚げ屋巡り、
特技は唐揚げの早食い。好きな言葉は「ツモ、
チンイツ、リャンペーコー、ピンフ、ドラド
ラ、数え役満、親なので１万６千オール」妻
と娘を愛するナイスガイ。

　新入委員の名渕敏徳。第一生命高知支店長、
入会されて間もないですが、多分、前任の小
林さんの出席回数を、本日で抜いたのではな
いかと、ほぼ100％出席です。
　そして、志半ばで散って行った仲間、小林
さんと三井住友の中野さん。
　この仲間でやってまいりました。私は初め
ての親睦委員長なので、親睦委員会はどんな
ことをするのか、先々代の西森大さんの資料
を読み漁り、先代の西内さんに聞きました。
ただ西内さんは、かなり派手に活動されてい
たし、委員もパンチの効いた方が多かったよ
うですので、今年はちょっと趣向を変えて、
会全体で楽しみながらできる活動、レクレー
ション、夜間例会などができればと佐野会長
に相談…が、話の途中で「好きにしてかまん」
と言っていただき、そこで考えました。
　親睦って何だろう。辞書やインターネット
では、仲良くする、人と人のつながり、たく
さんの言葉が出ていますが、もう一つピンと
こない。では、対義語は何か。「抗争、互い
に張り合い争う様、反目、仲が悪く睨み合う
こと」等々。だとすると、親睦とは、お互い
を尊重し合い、目と目を合わせて仲良く活動

すること。もう一度
佐野会長に「こんな
形でやりますが、か
まいませんか」「好
きにしてかまわん」
と。本当に１年間、
好きにやらせていた
だきました。
　もう一つ、親睦委
員会で大事な仕事は、
会員の皆さんはもち
ろん、来訪ロータリ
アンや講師のお出迎

「親睦を絡めて…」

◇会員スピーチ 親睦委員会 委員長  森田　倫光 会員



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
５月の例会も今日で最後
です。
　私の会社の部屋には、
ロータリーの四つのテス
トと職業宣言、そして、

大旺建設の元会長、中谷健さんの「欲訥於言
而敏於行」と書かれた掛け軸があります。こ
れは「多くのことは喋らなくても、まずは行
動を迅速にして、行いでやりたいことを示し
たいと思っているものである」という意味で、
雄弁で巧妙に言葉を操る人に比べて、思想や
意志を素早く行動して機敏に実践する人物の
方がより信頼がおける。つまり、不言実行を
進めている言葉です。
　当時、私の会社も大旺グループの子会社で
したので、月に１回か２回会長室に呼ばれて、
いろいろ話を聞く機会がありました。中谷健
さんは大変大きな、面白い人物で「会社とい
うのは福祉事業ではないので、利益を上げて
ください」と笑いながら言っておられました。
中谷さんは、追手前高校の前身である城東中
学校卒業後、明治大学へ進んでいます。
　城東中学校の同級生には、警視総監から宮
内庁長官になった鎌倉節さんがいます。鎌倉
さんは、私が警察大学校に在学中、警視庁の
高知県出身者の黒潮会の会長を務めておられ、

私も黒潮会で初めてお話しました。もう一人
が橋井昭六さんで、高知新聞全盛時代の社長
を務めた方です。私は橋井さんにも、絵の師
匠であった浜口富治さんの紹介でお会いした
ことがありますが、非常に立派な方でした。
中谷さん、鎌倉さん、橋井さんの３人は、高
知県代表として文藝
春秋の同級生交歓に
も掲載されています。
　私は、特に中谷さ
んにお世話になり、
この軸を飾っていま
すが、この言葉は、
ロータリーの「内に
ありては学び、外に
ありては奉仕をする」
という精神にも通じ
るところがあるので
はないかと思います。
◇幹　事　報　告

・本日18時30分から高知
　大神宮においてロータ
　リー情報委員会を行い
　ます。
・６月４日の夜は奉仕プ
　ロジェクト研究会を、

６月20日は歓送迎会を行いますので、参加
をお願いします。
・本日例会終了後、役員会を行います。
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•佐野博三　森田さん、いつも大変お世話様
です。本日の卓話ありがとうございました。
•西森良文　週報の写真、珍しくいい感じに
写っていますね…。
•前川美智子　ＳＡＡでは、いつも「ニコニ
コ」にご協力いただきありがとうございます。
あと１カ月、よろしくお願いします。また、
６月第一例会欠席のお詫びです。

•福岡満喜子　ネームプレートをつけたまま
電車に乗るところを、ちょうど電停で松本さ
んに会い言っていただいて“はじ”をかかず
にすみました。松本さん、ありがとう！
•藤田健治　森田さん、スーツありがとうご
ざいました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件
◇早退　１件

えです。Ｔシャツなんかはもってのほか。私
はネクタイを忘れたことはなく、ちゃんとし
ていて文句を言われることはありません。
　「天の時は地の利にしかず、地の利は人の
和にしかず」という孟子の言葉があります。
いついかなる良いタイミングがあったとして
も、その土地々々の地の利や状況が良くなけ
れば、良い行いはできない。例え地の利があ
って状況が良いとしても、人の和がなければ、
事を起こすことはできない。ワインやお酒づ
くりにもよく言われます。天のタイミング、
地の力、人の技術がなければよい物はつくれ
ない。ものづくりの業界でもよく言われる言
葉です。私が好きな言葉です。
　人の和イコール親睦。必要なのはお酒でし
ょう。ロータリークラブはお酒も大好きです。
私はあらゆるお酒の中で日本酒が一番好きと
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　日本酒の原料はお米です。酒米は、皆さん
が食べられているお米より２割ぐらい大粒で、
中の芯も大きくて、炊いて食べると粘り気が
なくてパサパサしています。100種類ぐらい
の酒米お米がある中で、今メインで作られて
いるのは５種類。
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■高知東ＲＣ当面の日程
６月18日㈬　委員会活動実績報告
　　　　　　理事エレクト会

６月25日㈬　最終夜間例会
　　　　　　　　　（ザ クラウンパレス）
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先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）
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1,276,865円
５月28日
今期の累計
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事を起こすことはできない。ワインやお酒づ
くりにもよく言われます。天のタイミング、
地の力、人の技術がなければよい物はつくれ
ない。ものづくりの業界でもよく言われる言
葉です。私が好きな言葉です。
　人の和イコール親睦。必要なのはお酒でし
ょう。ロータリークラブはお酒も大好きです。
私はあらゆるお酒の中で日本酒が一番好きと
言っても過言ではありませんが、普段は飲み
ません。なぜかというと、今まで飲みすぎて
数々の失敗をしています。若い頃、30万円く
らいと、娘さんと一緒に行きなさいといわれ
た「おかあさんといっしょ」のチケットの入
った財布を失くしたことがあるので、普段は
嫌いな焼酎やウィスキーを飲みます。
　日本酒の原料はお米です。酒米は、皆さん
が食べられているお米より２割ぐらい大粒で、
中の芯も大きくて、炊いて食べると粘り気が
なくてパサパサしています。100種類ぐらい
の酒米お米がある中で、今メインで作られて
いるのは５種類。
　西の横綱は山田錦。獺祭など西の方の銘酒
にほぼ使われています。あらゆる日本酒鑑評
会で山田錦を使ってなければ勝てないといわ
れたほどです。
　次が東の横綱と言われる五百万石。萬寿な
どに使われて、甘みが強くて切れ味がよく、
寒冷地でも栽培が可能なように改良されてお
り、東北地域での栽培が多い。作付面積では、
一番です。
　次に多いのが雄町。これは安政６年に、そ
の辺の道端に生えていたのを、大きくて背が
高くて強そうだからいいんじゃないと植えた
ものが未だに残っているという、かなり古い
日本酒米です。中国地方の色の付いた変わっ
た味のお酒に使われていて、岡山県で多く栽
培されています。

　次が美山錦。在来であった種にガンマ線を
放射して突然変異として生まれたお米です。
非常に病気に強くて、今はかなり出ています。
山岳地域など気候の厳しいところでも栽培可
能で、主に長野県などで栽培されています。
　次が八反錦。他にも八反草とか八反何々と
いう日本酒米がありますが、ほぼほぼ広島県
生まれのお米です。広島は酒米の栽培が盛ん
です。こちらも最近数が増えてきています。
美山錦や八反錦は、例えば、土佐鶴美山錦づ
くりといったように、各メーカーが普段使っ
てないけど、特別なお酒としてお米を取り寄
せて造るといったものに使われています。瓶
に名前が載るお米です。
　皆さんが食べているお米は、表面の10％を
削った状態で食べられていますが、日本酒の
純米大吟醸のトップになると、精米具合10％、
米の90％を捨ててます。中心部はでんぷん質
が高くて、雑味が少ない。外の雑味が多い部
分をお酒にすると、旨味はいいのですがすっ
きりしたお酒にはならない。ということは、
原料が少なくなるため米の量が多くなり、当
然のことながら１本の単価がべらぼうに高く
なります。
　日本酒は、世界でも珍しく並行複発酵とい
う、でんぷんをぶどう糖に、ぶどう糖をアル
コールに変えるという二つの作業を樽の中で
同時に行っていく、難しいお酒づくりで、こ
れは国の誇りだと思っていい技術です。でん
ぷんを糖に変えるのに必要なのが麹（こうじ）
菌です。これはたんぱく質をアミノ酸に変え
る能力もあり、米や麦に麹を入れて熟成させ
ると味噌や醤油になります。日本酒造りの全
工程を取り仕切る責任者が杜氏です。
　ちなみに麹菌が生息できるのは日本だけで、
日本の国菌として指定されています。この菌
を培養して醸造用の菌をつくっている会社は、
日本に10社しかない上に、味噌や醤油など醸
造用の種菌をつくるのは「もやし屋」と呼ば
れて、ほぼ全種類を網羅してつくっている
「もやし屋」は日本には３軒しかありません。
（以後の話は、現地で…）
　６月１日、野外レクレーション「室戸でキ
ンメダイを食して、濵川商店の酒蔵見学酔い
どれつれづれツアー」ＮＴＴ東局10時出発！

　この１年、一緒に活動してくれたメンバー
を紹介します。
　まず、副委員長、我が委員会の要です。神
の使い、山村一正。本業占い師、副業は養鶏
です。趣味で宮司という仕事をしているとか。
ロータリーの知識が非常に豊富で、含蓄ある
言葉、皮肉の効いた言葉を私は全身に受けな
がら、活動しています。本委員会、１年間問
題なく運営できたのは、山村副委員長のおか
げではないかと深く感謝しています。残り１
カ月、生意気な私についてきていただければ
嬉しく思います。
　次は、親睦の良心、石井春年。てんちゃん
の後におじさんが来たと、何人かの会員が肩
を落としたのを忘れませんが、石井さんは非
常に真面目で、出席率は当委員会ではナンバ
ー１ではないでしょうか。趣味ウォーキング、
妻ちづるです。親睦唯一の常識人。残り１カ
月、よろしくお願いします。
　錬金術師、福岡顕史。趣味は唐揚げ屋巡り、
特技は唐揚げの早食い。好きな言葉は「ツモ、
チンイツ、リャンペーコー、ピンフ、ドラド
ラ、数え役満、親なので１万６千オール」妻
と娘を愛するナイスガイ。

　新入委員の名渕敏徳。第一生命高知支店長、
入会されて間もないですが、多分、前任の小
林さんの出席回数を、本日で抜いたのではな
いかと、ほぼ100％出席です。
　そして、志半ばで散って行った仲間、小林
さんと三井住友の中野さん。
　この仲間でやってまいりました。私は初め
ての親睦委員長なので、親睦委員会はどんな
ことをするのか、先々代の西森大さんの資料
を読み漁り、先代の西内さんに聞きました。
ただ西内さんは、かなり派手に活動されてい
たし、委員もパンチの効いた方が多かったよ
うですので、今年はちょっと趣向を変えて、
会全体で楽しみながらできる活動、レクレー
ション、夜間例会などができればと佐野会長
に相談…が、話の途中で「好きにしてかまん」
と言っていただき、そこで考えました。
　親睦って何だろう。辞書やインターネット
では、仲良くする、人と人のつながり、たく
さんの言葉が出ていますが、もう一つピンと
こない。では、対義語は何か。「抗争、互い
に張り合い争う様、反目、仲が悪く睨み合う
こと」等々。だとすると、親睦とは、お互い
を尊重し合い、目と目を合わせて仲良く活動

すること。もう一度
佐野会長に「こんな
形でやりますが、か
まいませんか」「好
きにしてかまわん」
と。本当に１年間、
好きにやらせていた
だきました。
　もう一つ、親睦委
員会で大事な仕事は、
会員の皆さんはもち
ろん、来訪ロータリ
アンや講師のお出迎

第２回ロータリー情報委員会
2025年５月28日㈫　於：高知大神宮
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